

サンエーニュース 1月号

第28巻第1号 (通巻165号)

2016年1月吉日

新年あけましておめでとうございます [安倍政権、新三本の矢に期待! 経済再生を!]

株安の勢いが止まらない。新年の挨拶回りをしていて、お客様から動きが鈍いかな?という話を聞いた。なぜかと問うと殆どの人が中国の影響が強いと答える!安部政権は夏の参院選を見据えて「新三本の矢」なるものを発表した。①希望を生み出す強い経済、②夢をつむぐ子育て支援、③安心に繋がる社会保障、どれも大切なことではあるが、①を最優先にしてほしい。平成17年の春には消費税が上がるために今年の後半にかけて駆け込み需要があるだろうと期待するが、不透明感はぬぐえない...今年が申年なので、仕事を騒々しく創造(クリエート)していきたいと思います!(伸)

★★今週の持ち回り★★

おかげさまで大好評! 県内の在庫販売は引き続き当社だけ!
NACHI・タップシリーズ新春キャンペーン実施中



毎回盛況のNACHIタップキャンペーンですが、新春キャンペーンがスタートしました。従来の5本購入で1本サービスに加え、Nタップはオリジナルセット(M3~6、8、10、12)の販売をスタートしました。引き続き、既にご愛用頂いているお客様からの評判も上々です。価格も秋田県内最安値で提供中です。キャンペーンは3月末までの予定です。どうぞお気軽にお声がけ下さい。

Nタップ 7本セット (M3, 4, 5, 6, 8, 10, 12)

ポイントタップ ¥3,860 (税抜)

スパイラルタップ ¥3,970 (税抜)

シリーズ・我が社のアクセスポイント 第110回

第110回は株式会社ファイブテックの加藤さんです。

- ①勤務先: 株式会社ファイブテック
- ②趣味: 音楽鑑賞
- ③好きな芸能人: AKB48
- ④好きな食べ物: 全て



担当コメント...ファイブテックさんにはかかせない存在となっています。とにかく真面目で一生懸命な方です。ちなみに独身です。

※掲載させていただいた方には粗品をさしあげます。

2016年日本経済の行方は? 株価はまさかの大暴落からのスタート

いよいよ2016年がスタートしました。今年が申年。申年は「申酉騒ぐ」という名言があるように、相場の動きが激しいと言われています。実際に今年も、中国経済の失速や原油価格の暴落による、中東の投資マネーの引き揚げにより、株式相場は連日大暴落しました。また、同じ申年の平成4年には、バブル崩壊で26%株価が下落しました。一方で、大幅に上昇した年もあり、「もはや戦後ではない」と経済白書に記された昭和31年は29%上昇、また日本のGNP(国民総生産)がアメリカに次ぐ世界第2位に上がった昭和43年には33%上昇しました。

■2016年はどうなる?

では、実際の景気見通しについてはどうかと言えば、政府は強気です。昨年末に発表した見通しでは、新年度・平成28年度のGDP(国内総生産)の伸びは、実質+1.7%程度、名目+3.1%程度とのこと。実質成長率は今年度の+1.2%程度を上回り、名目成長率はバブル直後の平成3年度以来、3%を超えるという見通しです。

一方で、多くのエコノミストから、日本経済の足かせとして指摘されているのが前述の「中国経済の失速」です。正月明けからの人民元安は中国経済の一段の減速の現れと受け止められ、資本流出や外貨準備の急減などに波及する悪循環が懸念されています。

実際に大和総研のレポートでは『①中国経済の下振れ、②米国の出口戦略に伴う新興国市場の動揺、③地政学的リスクを背景とする世界的な株安、④ユーロ圏の動向、⑤財政規律喪失への懸念を背景とする将来的な「トリプル安(債券安・円安・株安)」の進行、の5点に留意が必要である』としています。そこで、海外リスクへの抵抗力を高めるため、今、政府が進めようとしているのが「内需主導」の力強い景気回復です。そのためには、先ほど挙げた景気の二本柱、個人消費と設備投資を強化することが必須です。政府は、業績好調が続く経済界に対し、さらなる“賃上げ”と“設備投資”の拡大を求めています。

来年4月には消費税率10%への引き上げが予定されています。消費増税は財政健全化や社会保障充実に必要とされていますが、懸念されるのが景気を冷え込ませる副作用です。さまざまなリスクが待ち受けるなか、世界に立ち向かっていける強い経済をいかに築き上げるかが、これからの日本の大きな課題です。

★2016年2月 イベント情報

2/4~5	第20回「震災対策技術展」横浜 第7回「振動技術展」	パシフィック横浜
2/5~6	2016 大阪機械加工システム展	インテックス大阪
2/11~14	ジャパンキャンピングカーショー2016	幕張メッセ
2/12~14	第20回 大阪オートメッセ2016	インテックス大阪
2/23~26	HVAC&R JAPAN2016 冷凍・空調・暖房展	東京ビッグサイト

※念のため、主催者もしくは当社営業にご確認ください……

★★★★今月のイチオシ商品★★★★

屋根の雪下ろしに救世主がやってきた！！
フルヤモード 雪きりスコップ

朗報 屋根の雪下ろしに
いつも苦勞されている方へ

あるようではなかった雪下ろし道具が
誕生いたしました！



サクサクッと切ったら
後はスノーダンプで
すくうだけ！

今までありそうでなかった雪下ろし道具のご紹介です。豪雪地でスノーダンプと合わせて使って頂きたいのが、この「雪きりスコップ」です。

◎使い方はとっても簡単!

雪きりスコップで正方形に雪を切り、ブロック形に切れた雪をスノーダンプで処分するだけでとってもお手軽です。あらかじめ、スノーダンプサイズに雪が切断できますので、後の処理もラクラクです。

◎商品仕様

寸法：W500mm×H360mm 重量：約1kg カラー：オレンジ
素材：ヘッド ポリカーボネート樹脂、グリップ ポリプロピレン、棒 塩化ビニール被覆鋼管

価格は…お問い合わせ下さい

お問い合わせは担当営業までお気軽にどうぞ

編集長お勧めの一冊

「流転の海」 宮本輝 著 (新潮社)

この本との出会いは今から28年前に現在の会社に入るために秋田に帰って来た時に亡くなった父から渡された数冊の中に入っていた1冊です。内容は作者の宮本輝氏が自身のライフワークを描いたもので、現在も新潮社「新潮」に流転の海の第8部である『長流の畔』が連載されている。つまりは30以上にわたる長期長編小説ということになる。この本の中で主人公の松阪熊吾の言っている言葉に感心させられる。その一文を紹介しよう…

「人の心がわかる人になれ。人の痛みがわかる人になれ。人を裏切ることがしやあいいけんぞ。だまされても、だましやあいいけんぞ、この世の中は不思議ぞ。他人にしたことは、いつか必ず自分に返ってくる。いいことも、悪いことも、みんな自分に返ってくる



ホクテツ 護美集積箱シリーズ

使いやすく丈夫で錆びない！町内や工場の美化に！



町内会や工場などで多目的にご利用頂けるゴミ箱のご案内です

◎ココがポイント!

- ・全面溶融亜鉛メッキで錆に強く、メンテナンスが要りません。
- ・扉はベアリングローラーで開け閉めラクラク。
- ・崩れ止め柵で収容力もアップ。
- ・折り畳み式は誰でも簡単に15秒で組み立てられます。
- ・オプションでネームプレートの取付や設置工事も承ります。

◎製品ラインナップ

サイズ	税込標準価格 (税抜標準価格)
18×12×9型	204,750円 (195,000円)
24×12×9型	231,000円 (220,000円)
24×12×12型	252,200円 (240,000円)
おりたたみ式	73,500円 (70,000円)

オプションや工事につきましては別途お問い合わせ下さい

お問い合わせは担当営業までお気軽にどうぞ

編集後記

秋田市の飯島さんから新年早々お神酒をいただきました。本来であればこちらからお届けするものですが、ありがとうございました。今年は良い年になることを願うばかりです……！(伸)

どんなことでも結構です。ご一報ください。粗品をさしあげます。

サンエーニュース 三栄機械器具株式会社

〒010-0065 秋田県秋田市茨島2丁目9-35
TEL 018-862-3105 FAX 018-863-0924
企画部 佐々木隆貴
ホームページ <http://www.saneikikai.co.jp/>
E-mail info@saneikikai.co.jp

